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За массовость в спорте
Т Р А Н А  вступает в новый, 

^  важный этап своего разви
тия —  период развернутого 
строительства коммунистическо
го общества. Перед нами откры
ваются неисчерпаемые возмож
ности для  дальнейшего эконо
мического, хозяйственного и 
культурного роста. В ближай
шие годы советские люди по
всеместно перейдут на семича
совой рабочий день и сорокача- 
совую рабочую неделю. А  это 
значит, что у  трудящихся, у 
молодежи появится больше сво
бодного времени для занятий 
физкультурой, спортом, туриз
мом.

В ближайшие годы должна 
получить свое дальнейшее раз
витие вся система физического 
воспитания а особенно ее осно
ва— всесоюзный комплекс «Г о 
тов к труду и обороне С С С Р ».  
В этот комплекс входят и зим
ние виды спорта: конькобеж
ный, лыжный и хоккейный.

Ж ителям Ангарска хорошо 
известны имена спортсменов 
Андрещ ука, Щ екиной, М асло
вой, Матафонова, Ю зупкпна, 
Мигерова. Н о  этих имен было 
бы гораздо больше, если бы все 
спортивные коллективы разви
вали массовый спорт, быстрее 
вводили в жизнь новый ком
плекс « Г Т О » .  Как пра
вило,в городских соревнованиях 
участвуют десятки спортсменов, 
когда есть все для  того, чтобы 
участников бы ло сотни. В та
ких многочисленных производ
ственных коллективах, как стро
ительные районы, Р М З  и 
других, где много работает 
молодежи, не ведется настоящая 
борьба за массовость в спорте, 
слабо развивается лыжный, 
конькобежный спорт.

В январе проходили соревно
вания школьников по лыжам. 
Всего 178 спортсменов от шести 
школ участвовали в них. Х о 
рошую подготовку показали 
лыжники школы №  10 (препо
даватель т. Ш емендю к) и №  1 
(преподаватель т. Ветрова). 
Ш кола  № 1 0  заняла первое ме
сто. Второе место присуждено 
школе №  1. Н о  соревнования 
не были подготовлены. Сообщ и
ли школам из горкома В Л К С М : 
срочно собирайте лыжников —  
послезавтра соревнование. А  
когда школьники собрались, 
оказалось, что дистанция не 
подготовлена, врача нет, судить 
некому.

— Н е хочется участвовать в 
таких соревнованиях, —  пишут

школьники в редакцию. И  они 
правы.

Работники спортивных об
ществ часто сетуют на то, что 
в нашем городе нет спортивных, 
баз. И  правильно. Совсем не
обязательно строить для  этого 
капитальное сооружение. Н уж 
но использовать помещение лет
них пионерских лагерей. Д С О  
«Н еф тяник» организовал лы ж 
ную базу в пионерлагере, рас
положенном за 20- километров 
от города. Эта база служ ит 
только двум десяткам лыжни
ков, которые тренируются и 
сыступают в соревнованиях, за
щищая честь общества. Б оль
шая же масса молодики 
остается не охваченной лыжным 
спортом. Е сли  даже эту лы ж 
ную базу расширить, и тогда 
она не будет удобна для  массо
вого спорта, ибо туда плохие 
подъездные пути, нужен тран
спорт. Удобней бы ло создать
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З длагере в пойме Китоя. .Здесь 

организовать прокатную лыж 
ную базу. Вот тогда лыжным 
спортом будут заниматься мно
гие жители города.

В Иркутске в скверах, в саду 
«Париж ской коммуны» залиты 
ледяные дорожки, И  дети очень 
благодарны за это старшим то- 
варищам. Почему бы не сделать 
это в Ангарске. В парке около 
Дворца культуры, в сквере у 
кинотеатра «П обеда » залить до
рожки. Н е  надо бояться, что 
дети поломают кусты и деревья. 
Этого не будет, если организо
вать дежурство школьников, ес
ли  дело отдыха школьников под 
свой надзор возьмут комсо
мольцы.

Н о  и ледяные дорожки в 
скверах не смогут охватить всю 
детвору, желающую покататься 
на коньках. Н уж но залить кат
ки в каждом квартале, в каж
дой школе. Ж аль, что об этом 
приходится много говорить, а 
гороно, горком комсомола, го
родской комитет физкультуры 
с оглядкой проводят в жизнь 
эти важные мероприятия.

Богата физкультурными со
бытиями нынешняя зима: пред
стоит проведение соревнований 
лыжников, конькобежцев, хокке
истов. И  их надо использовать 
для сдачи нормативов комплек
са « Г Т О »  по лыжам, конькам, 
стрельбе.

.Очень важно ке пропустить 
зимние месяцы. П усть же на 
старт выйдут тысячи юношей 
и девушек нашего города!

' Н а  массивный чугунный стол 
крановщица опускает только что 
приготовленный в котельносвароч
ном цехе кожух вентилятора, диа
метр которого достигает двух мет
ров. С  рейсмусом, с кистью в руке 
к столу подходит среднего роста, 
одетая в рабочий халат женщина. 
Поставив рейсмус на стол, она по
мазала места для разметки смо
ченной в разведенном мелу кистью, 
и пока деталь высыхала, выстави
ла кожух на столе, подложив 
клинья. Разметчица ставит нонцус 
рейсмуса на нужный размер и на
чинает размечать деталь. О на хо
рошо анает, что изготовление ко
жуха только осваивается на заводе 
и от правильной разметки зависит 
судьба этой детали. Поэтому и де
лает свою работу с большим вни
манием.

Проведены осевые линии, прове
ряются размеры, делаются подсче
ты других нужных размеров и сра

зу становится ясным, что деталь 
изготовлена со смещением боковых 
отверстий от общей оси детали.

— Брак,— говорит Валентина Н и 
колаевна Алеш ечкина заместителю 
главного технолога А .  И . Когану.

— Да, придется изменить техно
логию изготовления кожуха, —  го
ворит т. Коган.

А  следующая деталь, поступив
шая на разметочный стол, изготов
лена правильно.

Работа разметчика требует боль
шой внимательности и добросове
стного отношения к делу. Н о  и 
этого недостаточно. Н уж ен еще и 
опыт. Все эти качества имеются У 
Валентины Николаевны. Часто ду
мается, что та или иная деталь от
лита правильно. Н о  вдруг?

— Эти кронштейны изготовле
ны неверно, —  говорит Валентина 
Николаевна. И  никто не сомне
вается в ее правоте.

Ш естнадцать лет работает Ва-

План первого года семилетии—досрочно!
Трудящиеся Ангарска горячо одобряют решения X X I съезда КП С С
ОБЯЗАТЕЛЬСТВО 

ВЫПОЛНИМ
С радостью встре

тил наш народ весть 
об успешной работе 
X X I  съезда К П С С , 
об утверждении вели
чественной програм
мы развития народно
го хозяйства кашей 
страны. Воплощение 
в жизнь семилетнего 
плана поможет наше
му народу сделать 
еще один большой 
шаг вперед.

Наша бригада ко 
дню открытия X X I  
съезда сдала под от
делку дом 11 сто ше
стого квартала.Теперь 
работаем на корпусе 
« В »  дома №  7. Взяли 
обязательство закон
чить возведение чет
вертого этажа этого 
дома не позднее чем 
к первому марта и 

свое обязательство 
выполним. Н . Турчин.
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Ш тукатуры  отделочного района Валя 
отлично работают!_____________________ ________

Ж нлевич и Н адя Насонова

ЗА ПОЧЕТНОЕ ПРАВО

Н а монтажном участке №  1 треста «Востокэвергомонтаж » в со
ревнование за право называться бригадой коммунистического 

труда включились три бригады слесарей, выполняющие работы по 
монтажу контрольно-измерительных приборов и автоматики. Они 
взяли на себя обязательства работать, учиться и жить по-коммуни
стически.

Бригада Николая Солдатова в составе двенадцати монтажников, 
например, взяла на себя обязательство выполнять производственные 
заданця на 125 процентов с хорошей оценкой по качеству; за счет 
улучш ения организации труда, бережного расходования инструмен
та и материалов, внедрения в производство рационализаторских 
предложений сэкономить государству 18 тысяч рублей.

Каждый член  бригады обязался повышать свои общеобразователь
ные и технические знания, ажтивно участвовать в общественной 
жизни.

Новые повышенные обязательства взяли на себя и бригады сле- 
сарей-монтажников, которыми руководят Петр Бондарик и Геннадий 
Омельченко.

! Вызов принят!
Коллектив монтажного управле

ния «Стальмонтаж -З», обсудив вы
зов теплостроевцев на соревнова
ние за досрочное выполнение семи- 
летнего плана, принял этот вызов 
и взял на себя новые обязательст
ва на 1959 год.

Монтажники решили выполнять 
годовой план к 20 декабря, выра
ботку на одного рабочего повысить 
на 3 процента против плана, обу
чить профессии монтажника не ме
нее чем 100 человек (и з  них 50—  
новых рабочих), за счет внедрения 
рационализаторских предложений 
сэкономить государству не ме
нее 100 тысяч рублен, окон
чить строительство восьмиквартир
ного дома к 1 августа.

Коллектив обязался принять 
все меры для  быстрейшего оконча
ния монтажных работ на пусковых 
объектах.

Они заслуж или доверие» народа

Разметчица В. Н. Алешечкина

Говорят отделочники

лентина Николаевна Алеш ечкина 
разметчицей. И  свой многолетний 
опыт она не считает секретом. К  
ней часто подходят молодые рабо
чие с просьбой помочь разметить 
деталь. И  она не только размечает 
ее, но и старается объяснить каж
дую проведенную линию.

— Ребята, старайтесь сами йау- 
читься размечать несложные дета
ли. Это сэкономит вам время,— го
ворит Валентина Николаевна сле
сарям участка нестандартного обо
рудования Валентину Карасеву, 
Борису Лавренову и Александру 
Ж уравлеву.

Н е  только молодые рабочие при
ходят за советом и помощью к 
опытной разметчице т. Алеш ечки- 
ной. Часто советуются с ней и мас
тера, и инженеры.

Готовится к сдаче дом Л? 10 
сто шестого квартала. Последние 
работы заканчивают маляры, при
ступили к установке осветитель
ной арматуры электромонтажни
ки. В этом доме впервые в Ангар-

Н а ремонтно - механическом за
воде т. Алеш ечкина работает седь
мой год. В коллективе механосбо
рочного цеха она пользуется авто
ритетом и уважением. С  1957 года 
Валентина Николаевна—бессмен
ный профорг. Она очень вниматель
на к нуждам рабочих, настойчиво 
защищает их интересы. Большую 
работу проводит профгруппа в ук
реплении трудовой дисциплины, 
борется с разгильдяями, прогуль
щиками.

Коллектив ремонтно - механиче
ского завода выдвинул Валентину 
Николаевну Алеш ечкину кандида
том в депутаты областного Совета 
депутатов трудящихся.

— Передовик социалистического 
соревнования, лучшая разметчица 
цеха, скромная и трудолюбивая,—  
сказал на собрании мастер участ
ка Г. В. Виденеев,— такой знаем 
мы в нашем коллективе Валентину 
Николаевну Алеш ечкину. Она до
стойна быть кандидатом в депута
ты областного Совета.

И . Коваленко.
На снямке: В- Н . Алешечкина,

ске будет размещен встроенный 
детский сад.

Здесь мы повстречались с бри
гадиром передовой бригады маля
ров Николаем Сидлером. Зашла 
речь о X X I съезде партии,

Тов. Сидлер помолчал, собира
ясь с мыслями, а затем сказал:

— Да, дела нам, советским лю 
дям, будет много... Каждый, кто 
следил за работой съезда, видит, 
что Коммунистическая партия 
смело прокладывает пути в буду
щее, заботится о том, чтобы наш 
народ жил еще лучше.

Наша бригада будет стремиться 
внести свой скромный вклад в 
семилетку. Много мы уже отдела
ли квартир, впереди предстоит ра
боты еще больш е— ведь наш Ан
гарск вырастет втрое.

К  20 февраля думаем вызвать в 
дом №  10 государственную комис
сию для приемки. После сдачи до
ма перейдем на дом №  17 восемь
десят первого квартала.

Хорошо трудятся паши маляры 
Любовь Сараева, Александра Ларь- 
кова, Иозас Варавичус, Мария 
Александровна Симакова.

Л, Алексеев,
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Ближе к жизни,
Повышать активность слушателей

содержательней, интересней!
Живая, беседа

Очередное занятие кружка те
кущей политики, руководителем 
которого является т- Карабанов, 
было посвящено перспективам 
развития Иркутской области и го
рода Ангарска в семилетке.

Руководитель кружка предоста
вил слово слушателю т. Ш ихову, 
который рассказал о развитии 
промышленности города Ангарска 
за прошедшие годы, а  также о 
перспективах развития города в 
ближайшие годы.О развитии энер
гетической базы Иркутской обла
сти рассказал слуш атель т. Гри
бов.

Ж елающих выступить больш е 
не было. руководителю кружка 
т. Караганову пришлось самому 
говорить о семилетием плане раз
вития Иркутской области. Он за
тратил половину времени,отведен
ного на тему. Рассказ т. Карага
нова был содержательным и гра
мотным. Он рассказал и о пер
спективах развития своего пред
приятия- Однако, несмотря на со
держательный рассказ пропаган
диста, живой и  интересной бесе
ды не получилось. Из восьми при
сутствовавших слуш ателей учас
тие в беседе приняло только два 
человека. Это объясняется прежде 
всего тем, что большинство слу 
шателей к занятию не подготови- 
гэсь . Между тем многие из них 
являются активными участниками 
строительства города Ангарска ч 
могли бы рассказать о городе, 
как живые свидетели и участни- 
1®  строительства. На эту сторону 
руководитель кружка ие обратил 
внимания слуш ателей.

Другая причина низкой актив
ности слуш ателей объясняется 
не совсем правильной методикой 
проведения занятий. Так,к очеред
ной теме «С е м и ле т и й  план раз

вития Иркутской области и г. Ан
гарска» руководитель кружка за
ранее дал задание подготовиться 
двум слуш ателям: тт. Ш ихову и 
Ткаченко. Слуш атель Ткаченко на 
занятие не явился, остальные не 
готовились, поэтому говорить 
больше, естественно, пришлось 
руководителю кружка.

Метод давать заранее вопросы, 
по которым должны готовиться 
слуш атели, оправдывает себя при 
проведении теоретических конфе
ренций, семинарских занятий, но 
едва ли  целесообразно вводить 
этот метод в систему при проведе
нии занятий в кружке. Как видно 
на примере проведенного занятия, 
такой метод снижает активность 
слуш ателей. Живая беседа будет 
только тогда, когда все слуш атели 
будут подготовлены к занятию и 
каждый из них сможет сам или 
по желанию руководителя кружка 
выступить по любому вопросу 
изучаемой темы.

Недостатком в проведении за
нятий является и то, что не были 
использованы диаграммы и гео
графическая карта. Руководитель 
кружка т. Карабанов в конце за
нятия не рассказал коротко со
держание темы следующего заня
тия.

Следует обратить внимание и 
на организацию занятий. Занятие 
началось с опозданием на 25 ми
нут, а из семнадцати слуш ателей 
присутствовало только восемь че
ловек, из которых трое опоздали. 
Некоторые слуш атели отсутство
вали по уважительной причине, 
но были и такие, которые не за
хотели пойти на занятие, и  к  этой 
группе относится член КПСС 
т. Ткаченко-

В кружке учится 10 коммуни
стов, 4 комсомольца и трое бес
партийных. Состав кружка и 
опытность пропагандиста говорят 
о том, что занятия могут и долж
ны проходить на 'более высоком 
уровне и более активно.

М. Мосейчук-

Случилось так, что на занятие 
пришли всего шестеро. У  всех от
сутствующих были весьма уважи
тельные причины.

— Перенесем занятие на пятни
цу,— решили сообща члены круж
ка и руководитель А .  Т .  Полищ ук. 
— М атериал четвертой главы сло
жный, нужно, чтобы присутствова
ли все товарищи. Т огда  и разго
вор получится большой и тему 
лучше усвоим.

Н а том и порешили.
— Р аз мы собрались, товари

щи, —  говорит т. Полищ ук, —  да
вайте проведем консультацию.

Неясных вопросов оказалось 
много.

— Объясните нам, что такое 
эмпириокритицизм, почему В. И . 
Ленин назвал свою работу «М ате
риализм и эмпириокритицизм»?—  
спрашивает т. Кроитор.

М ногим оказались неясны фи
лософские категории: материя, ма
териализм, идеализм, диалектика, 
метафизика. Незнание их затруд
няло изучение второй части 4-ой 
главы краткого курса истории 
К П С С , а также понимание ленин
ской работы «М атериализм  и эм
пириокритицизм». Требовал объя
снения и такой вопрос: может ли 
рабочий класс выработать социа
листическое сознание без своей 
партии?

Были и такие вопросы, кто та
кие богоискатели, богостроители, 
ревизионисты, каковы их взгляды 
на развитие общества. Н а  все эти
вопросы хорошо ответил пропаган
дист т. Полищук.

А  когда слушатели собрались на 
очередное занятие, неясных вопро
сов почти не оказалось. Большин
ство выступающих умело и уверен
но раскрывали вопросы филосо
фии. Говоря о значении труда 
В. Й. Ленина «М атериализм  и эм
пириокритицизм», т. Закарюкин 
последовательно излагает свою 
мысль о дальнейшей разработке 
В. И . Лениным марксистского 
учения о партии. О н  правильно и 
четко дает определение материи, 
диалектического н исторического 
материализма, характеризует

борьбу двух течений философии: 
материализма и идеализма на про
тяжении всей истории развития 
философии.

Легко, просто и понятно ведет 
свой рассказ т. Голубенко о насту
плении царизма на рабочий класс 
на идеологическом фронте, рас
крывает суть махизма и других 
идеалистических течений в филосо
фии, которые особенно оживили 
свою деятельность в период спада 
революции.

П о  первому вопросу, поставлен
ному пропагандистом,— обстановка 
в России на идеологическом фрон
те после революции 1905-1907 гг.—  
выступили тт. Галивузов, Голубен 
ко. Корчагин. Н е совсем уверенно 
отвечал на вопросы пропагандиста 
комсомолец т. Корчагин, однако 
чувствовалось, что и он готовился 
к этим занятиям.

Полож ительным является и то, 
что слушатели умело увязывают 
вопрос темы краткого курса с со
временным материалом.

В своих выступлениях слушате
ли кружка упустили вопрос о со
временном ревизионизме. Пропа
гандист т. Полищ ук поставил пе
ред ними вопрос: чем отличается
ревизионизм, с которым вел борь
бу В. И . Левин  в своей книге 
«М атериализм  и эмпириокрити
цизм» от современного ревизиониз
ма? И  нужно сказать, что по этому 
вопросу слушатели привели ряд 
примеров, характеризующих совре
менных ревизионистов. Слуш атель 
т. Дано® подчеркнул большое зна
чение ленинского труда «М атериа
лизм и эмпириокритицизм» в 
борьбе с современным ревизиониз
мом. Свое выступление он увязы
вает с материалами внеочередного 
X X I  съезда К П С С .

П о вопросу учения В. И. Лени
на о партии выступили тт. Семе
нюк, Сабанов, Корчагин.

Содержательным было выступле
ние т. Кроитор по вопросу подго
товки партией масс к дальнейшей 
революционной борьбе. Пропаган
дист заостряет внимание На поста
новку партией вопроса о союзе ра
бочего класса и крестьянства, увя

зывая его с тем, какую политику 
ведет К П С С  в деле дальнейшего 
укрепления союза рабочих и кре
стьян в современной обстановке.

Почти все члены кружка приня

ли  активное участие в собеседова
нии.

15 коммунистов, комсомольцев 
и беспартийных товарищей третье
го строительного района занимают
ся в кружке по изучению краткого 
курса истории К П С С . И  хотя в 
нем люди с разным образова
нием и возрастом, пропагандист 
т. Полищ ук добился активности на 
занятиях, все слушатели ведут 
конспекты, умело пользую тся пер
воисточниками.

Опыт пропагандиста т. П олещ у- 
ка заслуживает внимания всей 
партийной организации строитель
ства,

К. Коваленко.

И З У Ч А Е М  М А Т Е Р И А Л Ы  С Ъ Е З Д А

В коллективе 3-го домоуправления коммунальной конторы строи
тельства началось изучение резолюции X X I  съезда К П С С  по докла
ду  Н . С . Хрущева « О  контрольных цифрах развития народного хо
зяйства С С С Р  на 1959— 1965 годы». Перед собравшимся коллекти
вом в количестве 50 человек выступила секретарь цеховой партийной 
организации тов. Захарова. Присутствующие с большим вниманием 
прослушали ее сообщение и выразили желание и в дальнейшем деталь
но изучать материалы съезда.

Я. Григорьев.

У нас в кружке
Закончил работу X X I съезд 

КПСС. Перед пропагандистами 
кружков текущ ей политики стоит 
важнейшая задача —  ярко пропа
гандировать великую  программу 
строительства коммунизма в на
шей стране. Слуш атели кружков 
должны глубоко и всесторонне 
изучить решения съезда.

В кружке текущ ей политики 
цеха мужского платья ателье мод 
•N» 1 занимается 14 девушек-ком- 
сомолок. Они аккуратно посещают 
занятия, добросовестно готовятся к 
собеседованиям. Особенно актив
ное участие в собеседованиях при
нимают комсомолки Андреева, 
Слободчикова, Альтовских и дру
гие.

С Начала учебного года кружок 
изучил материалы конференции 
по развитию производительных сил 
Восточной Сибири, а также реше
ния ноябрьского и декабрьского 
Пленумов ЦК КПСС. Комсомолки с 
живым интересом относятся и в 
другим событиям внутри нашей 
страны и за рубежом.

На очередном занятии мы при
ступим к подробному научению до* 
клада Н. С. Хрущева и других до* 
кументов XX I съезда КПСС.

Р. Турушева,

пропагандист.
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Когда дело пушено на самотекяида л ™ »“  ”  s  1 шие решения, но они, к

Калининский библиотечный кол
лектор облкниготорга в прошлом 
году отправил сельским библиоте
кам 437.473 экземпляра новинок 
политической, художественной и 
сельскохозяйственной литературы. 
В  нынешнем году библиотекам бу
дет послано книг значительно боль
ше.

Сейчас работники коллектора 
комплектуют для сельских библио
тек больш ую партию книг, куда 
входят: стенографический отчет
декабрьского Пленума Ц К  К П С С , 
колхозный календарь, ряд брошюр 
о сельском хозяйстве и другая ли
тература.

Н а снимке: комплектовщицы
комсомолки Валентина Завьялова 
(на первом плане) и Клавдия 

Плашкова подбирают книги для 

сельских библиотек.

Фото Н . Чамова.
Фотохроника Т А С С .

Недавно бюро городского ко
митета КПСС обсудило вопрос об 
учебе коммунистов госучрежде
ний. Наряду с некоторым улучш е
нием учебы  в таких организаци
ях, как отделение госбанка, фи
лиал художественного фонда,в хо
де проверки были вскрыты суще
ственные недостатки в организа
ции учебы в партийных организа
циях горотдела милиции, отдела 
пожарной охраны, городского и 
Майского лечебных объединений и 
других.

Одной из причин этих недостат
ков является неудовлетворитель
ная организационная работа. 
Партийная организация городского 
отдела милиции с начала учебно
го года пустила на самотек рабо
ту сети партийного просвещения. 
К комплектованию сети бюро по
дошло формально, индивидуальные 
беседы с коммунистами при опре
делении форм учебы не проводи
лись. В результате в течение года 
многие коммунисты меняли формы 
учебы. Из пяти пропагандистов, 
утвержденных в начале года, те
перь работает один, пять комму
нистов нигде не учатся,хотя в на

чале года все были определены. 
Партбюро не создало элементар
ных условий для учебы. Помеще
ние, в котором проходят занятия 
кружка текущ ей политики, тем
ное, холодное, столов в нем нет. 
Пропагандист т. Дмитриев прово
дит занятия не раздеваясь. И не
случайно, что занятия из 23 слу 
ш ателей посещают 8— 10 человек. 
Не беспокоит партийное бюро и то, 
что коммунисты тт. Сафонов, Ди- 
янов, Татаркин, Акатьев, Занда- 
нов только на бумаге числятся 
слуш ателями кружка. Они не бы
ли  ни на одном занятии. Плохо 
посещают кружок тт. Кокорин, 
Бадзюк, Жданов.

Партбюро не интересуется й  
тем, как повышают свой идейно
политический уровень коммунис
ты, избравшие форму самостоя
тельной учебы. А таких коммуни
стов в горотделе милиции 14. Ни 
один из них не имеет плана само
стоятельной работы. Консультант 
т. Бабошин еще не беседовал ни с 
одним из них.

Вопрос об учебе коммунистов 
городского отдела милиции дваж
ды обсуждался в партийной орга-

сожалению, остались на бумаге.
Недостатки в организации уче

бы коммунистов городского отдела 
милиции характерны и для пар
тийных организаций отдела по
жарной охраны, городской конто
ры связи и лечебных объедине
ний. Занятия круЗкков здесь про
водятся один-два раза в месяц. 
Посещаемость слуш ателей ие пре
вышает 40— 60 процентов. Так, в 
кружке текущ ей политики, соз
данном при городской конторе свя
зи, за четыре месяца состоялось 
всего шесть занятий, четыре заня
тия не состоялись из-за неявки 
слуш ателей.

Не осуществляют также кон
троль за учебой коммунистов, са
мостоятельно изучающих маркси
стско-ленинскую теорию, партий
ные организации горисполкома, 
суда и  прокуратуры, ДОСААФ. 
Консультанты тт. Пухнаревич, 
Дмитриев и  другие не встречаются 
с коммунистами для бесед.

Из-за слабой организаторской 
ра/боты, из-за бесконтрольности за 
работой кружков часто страдает 
качество занятий. Серьезные не

достатки в методике и содержании 
занятий, например, допускает 
пропагандист кружка политэконо
мии отдела пожарной охраны 
т. Артамонов. Пропагандист к за
нятиям не готовится, рассказыва
ет материал по учебнику, задает 
слуш ателям вопросы, смысла ко
торых, видимо, и сам не понимает. 
Положения, прочитанные по учеб
нику, не разъясняет. Наглядных 
пособий на занятиях нет. На низ
ком уровне проходят занятия в 
кружке текущ ей политики при 
Майском лечебном объё'дтш ния 
(пропагандист т. Чумаченко).

Недостатки в учебе коммунис
тов партийных организаций гос
учреждений объясняются слабой 
организаторской работой. Вопро
сы учебы  подчас не обсуждаются 
в партийных организациях, а ес
ли обсуждаются, то решения оста
ются на бумаге, к коммунистам,не 
желающим повышать политичес
кий кругозор, не принимается мер.

Сейчас сеть партийного просве
щения приступает к изучению ма
териалов X X I съезда КПСС. Пар
тийные организации госучрежде
ний должны устранить недостатки, 
на которые указало бюро ГК КПСС.

Н. Березин.



Н а  заводе железобетонных 
изделий без перемен

Руководство 2-го строительного р а й о н а  срывает  
выполнение решений обкома КПСС

ЗДАНИЯ ИЗ СИЛИКАЛЬЦИТА
' ж»','

В октябре 1958 года бюро И р 
кутского обкома К П С С  рассмотре
ло вопрос о  развитии производст
венной базы строительства и луч
шем использовании действующих 
производственных мо1Цностей. Бю
ро обкома обязала  руководство на
шей стройки, R частности, устра
нить все недоделки и сдать в по- 
стоянпую эксплуатацию в декабре 
1958 г, задействованные цехи за
вода железобетонных конструкций.

11 ноября 1958 г. объединенное 
собрание парторганизаций, участ
вующих в строительстве завода, 
вновь рассматривало эти вопросы. 
Собрание обязало руководство 2-го 
стройрайона .форсировать работы 
по достройке основных цехов и 
объектов завода в сжатые сроки. 
Эти сроки были названы и опреде
лены. Собрание с тревогой отмети
ло, что дальнейшее затягивание 
окончания строительства завода и 
сдачи в постоянную эксплуатацию 
уже задействованных цехов поста
вит всю стройку в тяжелое поло
жение.

Сегодня можно с огорчением 
констатировать, что руководство 
2-го строительного района сорвало 
выполнение этих важнейших реше
ний. Давно прошла уже все сроки, 
а до сих пор не закончены работы

по вентиляции арматурного н бето
носмесительного цехов, не законче
ны работы по бытовым помещени
ям завода, не завершены работы по 
смесительному у з лу  цеха ячеистых 
бетонов. Система отопления этого 
цеха не приведена в порядок. М е 
ханизмы цеха не отлажены и не 
сданы, как положено, в постоян
ную эксплуатацию. Механо-опалу- 
бочная мастерская должна быть 
сдана заводу в декабре 1958 г., но 
до сих пор работы здесь не закон
чены.

П о важнейшим объектам —  це
ху крупномерного железобетона и 
наклонной галерее —  работы идут 
исключительно медленно, графики 
и сроки постоянно нарушаются. 
Завод до сих пор вынужден рабо
тать по временной схеме подачи 
цемента, который транспортирует
ся «с  колес» из-за того, что склад 
цемента не задействован.

Руководство 2-го строательпого 
района своей беспечностью поста
вило завод и всю стройку в очень 
тяжелое положение.

Н е пора ли призвать т. М охова к 
ответу?

М . Вайнштейн,
секретарь партбюро завода же
лезобетонных конструкций.

Облегчить условия труда
Мы работаем бензозаправщица

ми на -складе смазочных материа
лов третьей автотранспортной кон
торы. У нас еще многое не сдела
но для того, чтобы облегчить у с 
ловия труда работниц— приходит
ся сбрасывать и перекатывать 
вручную тяж елые бочки с авто
лом, нигролом.

На складе должна быть емкость 
под нигрол. Такая емкость есть, 
но она находится не в помещении, 
а на открытом воздухе и не ис
пользуется. Зимнюю смесь прихо
дится делать вручную . Есть у нас 
насос для перекачки автола из ма
слобака в колонку, но он в тече
ние длительного времени бездей
ствует, приходится пускать в ход 
ведра. Работницы говорят, что на
сос стоит для отвода глаз на с л у 
чай, если придет какая-нибудь ко-

тт<1

Неудобна практика составле
ния актов на прием и передачу 
горюче-смазочных материалов, 
акт составляют на всех один, что 
создает обезличку в учете.

Мы обращались к главному ин
женеру конторы т. Кезикову и 
начальнику АТЕ  т. Ольшанскому, 
но они не принимают действен
ных мер для того, чтобы устра
нять указанные нами недостатки. 

С. Табарина, Н. Рубцова, Ф. Ма
карова, Е. Пермякова, А. Га
линина, бенз'озаяравщицы тре
тьей автотранспортной конто
ры.

Московская область. Н а  К ли - 
мовском машиностроительном 
заводе дла  строительства про
изводственных помещений и жи
лы х домов используется мест
ное сырье —  известь и песок, 
из которых .делаются силикаль- 
цитовые блоки. Н а  предприя
тии создай специальный цех 
для  изготовления таких блоков. 

Е го  производительность —  25 

кубических метров блоков в 

сутки.

Н а снимке: строительство #а- 

водского двухэтажного жилого 

дома из еилякальднтовых б ло 
ков.

Ф о то  Э . Евзерихииа,
Ф отохроника Т А С С

Н А  Г О Р О Д С К И Е  

Т Е М Ы Почему недоволен покупатель...
Хлеб наш насущный... Сколько 

поколений молилось о нем. боро
лось и погибало за то, чтобы
вдоволь было хлеба на земле.

Без хлеба н ельзя  жить- Во все 
времена у всех народов хлеб счи
тается синонимом благоденствия, 
здоровья, счастья. Хлебная про
блема в нашей стране решена. Но 
почему же все-таки в нашем Ан
гарске так часто говорят о хлебе? 
Чем недовольны аягарчане ?

Изучение качества хлеба ведет
ся у  нас с разных позиций спе
циалистами разных отраслей нау
ки- Многие умы наших ученых 
плодотворно работают над тем, 
чтобы обязательно румянились и 
хрустели корочки, чтобы булки и 
батоны выходили красавцами 
ОДИН в един. Предметом научных 
исследований стал и такой вопрос, 
как. аромат хлеба, тот самый не
повторимый аромат, который всег
да исходит из булочных, прельщ ая 
даже сытого человека, а у  прого
лодавшегося вызывая удвоенный 
аппетит.

К великому сожалению, продук
ций Аягарскато

КАНИТЕЛЬ
Издавна в русеком народе назы

вают так длительную  волокиту. 
Это слово невольно вспоминается, 
когда знакомишься с деятельно
стью конторы теплозодоснабжения, 
возглавляемой т. Масальским.
Еще в августе прошлого года спе

циальная комиссия указала на не
обходимость установить радиаторы 
в душевых общежитий № №  9, 23, 
14 и 29 сорок седьмого квартала, 
поставить смесители и подвести го
рячую воду к умывальникам.

Д ни шли за днями, но все оста
лось по-прежнему. П рораб т. Беля
ев, которому бы ло поручено вы
полнить эти работы, не раз обещал 
быстро довести дело до конца, но 
конца так до сих пор и не видно.

Затем точка зрения прораба из
менилась; он стал говорить о том, 
что он будет ремонтировать только 
общежития сорок седьмого кварта
ла, а общежития 23 и 31 кварта
лов поручено «довести до дела» 
диспетчеру т. Потапову,

Оказалось, что т. Потапов нахо
дится в отпуске, а наблюдать за 
ремонтом поручено технику т. К а 
банов}'. Потом выяснилось, что ре
монт перепоручили технику т. Сен- 
чилло, но нет нужных деталей. Так  
н тянулось дело, как в сказке про 
белого бычка.

Наконец, наступило долгождан
ное время, когда бригада слесарей 
появилась и приступила к ремонту 
в общежитиях № №  9 и 29 сорок 
седьмого квартала. Поставили в 
душевых две батареи, а в общежи
тиях № Ка 8 и 39 установили ра
ковины, и на этом деятельность 
закончилась: «запасных частей
нет»...

Е сли ремонтировать таким обра
зом, то этот «рем онт» может про
должаться тридцать три года. Вы
воды из этой заметки нужно сде
лать самому т, М асальскому.

Г. Чирков, 
домоуправляющий.

далеко не всегда прельщает потре
бителей как своим видом, так и 
ароматом. Б адрес хлебопеков 
много нареканий, и  многие из них 
вполне обоснованны. Качество 
хлеба в Ангарске оставляет ж е
лать лучш его.

Мелкоштучные изделия (булки, 
батоны, сдоба) вырабатываются 
неправильной формы, с непра
вильными надрезами, с седой, 
мучнистой поверхностью. Сдоба 
вырабатывается однотипной, с 
низкими вкусовыми качествами, с 
загрязненными нижними корками. 
Хлеб пшеничный обойный, выра
батываемый старым хлебозаводом, 
нередко возмущает нашего поку
пателя своими скрытыми дефекта
ми: непромес (наличие муки), 
сыропежлость. Да и внешний вид 
его отнюдь не привлекателен. За
грязненные, рваные боковые кор
ки, плоская, бледная верхняя кор
ка..

Чем же объяснить столь низкое 
качество хлеба?

Все трудоемкие процессы по 
вырагботйе хлебных изделий на 
комбинате механизированы, лишь 

хлебокомбината немногие из них, как-то: разделка 
сдобы и любительских изделий, 
требуют внимательного ручного 
обслуживания. Но внимательно
сти, старания как раз и не хва
тает работникам хлебокомбината. 
Так, т. Скуратова из бригады 
Тимашковой, опытная и знающая 
работница, по халатности допуска
ет грубые нарушения, ведущие к 
выработке брака. Технолог т. Чер
нышева и бригадир т. Тимашкова 
недостаточно осуществляют конт
роль за качеством.

Много лет проработали на хле
бозаводе бригадиры Рогова, Чеме
зова, Хандус, но обретенный опыт 
они не передают молодым рабо
чим. Плохо обстоит дело с браке- 
ражом- Бракеры Кубышкина, Ко 
былкина, Горшкова бойко расска
зывают о дефектах хлеба при 
аттестации, но на производстве у 
них между теорией и практикой 
большие разногласия,

ПРИНЯЛИ ПОВЫШЕННОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО

Горькопская область. С траи- 
тельство крупного Заволж ского 
моторного аавода вступило в 
завершающую фазу. Готовится 
к пуску первая очередь пред
приятия, Н а участке литья б ло 
ков и картеров моторов авто
машины «В о л га » варятся пер
вые тонны алюминиевого сила-

*> ва.
? Н а
4\ чальника
5 контроля завода А

снимке: заместитель на.
отдела технического 

П . Соловь- 
 ̂ ев а мастер О Т К  Г; Ф .  Щ ика-

ч отливок картеров сцепления.
J Фотохроника ТАСС

В красном уголке шла
коблочного завода после 
смены собралась профсо
юзная конференция для 
принятия обязательства й 
коллективного договора 
на 1959 год. Здесь собра
лись бетонщики, служ а
щие, электрики, инжене
ры. Первым выступил с 
докладом начальник пред
приятия Запаров А л ек 
сей Ананьевич.

В своем докладе З а 
паров говорил о труднос
тях, стоящих перед кол
лективом в связи с освое
нием выпуска стеновых 
панелей. Он назвал не
сколько показателей, за 
счет которых предприя
тие вышло на первое мес

то среди родственных, 
П осле доклада Запа- 

рова выступил профорг 
завода В. М ельников. Он 
внес ряд предложений в 
обязательство. зачитал 
коллективный договор на 
1959 г. М ельников много 
говорил о подготовке ква
лифицированных рабо
чих, об обучений молоде
жи вторым специальнос
тям, В KOHije выступле
ния М ельников предло
жил коллективу вызвать 
на соревнование ж елезо
бетонный завод.

Главный инженер М а- 
кагонов сказал:

— Х о т я  мы и на пер
вом месте, но у нас, по 
правде сказать, много

еще недостатков в отно- ) 
шении культуры на про
изводстве. Н уж но приве
сти территорию завода в 
порядок, озеленить, соз
дать условия для  хоро
шего отдыха во время Пе
рерыва.

Начальник производст
ва т. Ю дин А .  говорил о 
привлечении молодежи в 
художественную самодея-. 
тельность, о том, как 
лучше вести борьбу с те
кучестью рабочих.

— Наш  завод из-за 
содержания на производ
стве бульдозера несет 
большие убытки,— сказал 
т, Ю дин,

Д олго  ааседала конфе
ренция в красном уголке

завода. Т ол ьк о  в 9 часов 
вечера все разошлись, 
приняв на себя следую 
щие обязательства: осво
ить массовый выпуск 
геиовых Панелей, годовой 

йлан выполнить к 20 де
кабря, дать 80 тысяч ку
бометров крупномерных 
блоков и 20 тысяч нор
мальных блоков, повы
шать квалификацию ра
бочих, организовать обу
чение молодежи, разви
вать рационализацию. В 
обязательстве освещено и 
много других вопросов,

4С
которые Волнуют коллек
тив.

М. Богомолов.

На всех передовых хлебозаво
дах страны введена обмеяная лот
ковая тара для  хранения и  тран
спортировки хлеба. Ангарским 
хлебокомбинатом, как одним из 
передовых предприятий по меха
низации, лотки были приобрете
ны, однако условия хранения вы
рабатываемых изделий с приобре
тением лотков резко ухудшились. 
Большая часть лотков при варвар
ской эксплуатации быстро при
шла в негодность. Хлеб, склади
руемый ранее на полочные ваго
ны в один ряд, стал укладываться 
в 4 — 5 рядов.

Торговая сеть города получает 
справедливые нарекания со сторо
ны покупателей за реализацию 
хлеба плохого качества, но работ
ники прилавка не ведут борьбу 
за качественную приемку хлеба. 
Нередки случаи, когда магазина
ми нарушаются сроки реализации 
хлебобулочных изделий. Условия 
хранения реализуемого хлеба на
рушаются, мелкоштучные изде
лия хранятся н а ва ло м .' Витрины 
плохо оформляются, - выкладка 
хлеба и  булочных изделий в ас 
сортименте не делается.

Наблюдаются факты прубого. 
пренебрежительного отношения к 
покупателям, Так, продавец мага
зина. Л1» 27 УРСа т, Кранберг с 
покупателями грубит, мало заин
тересована в оформлений витрины 
я хлебных полок за прилавком 
Подобные примеры не единичны-

Вопрос о качестве хлеба в Ан
гарске не сходит с повестей дня 
з течение ряда лет. Решения его 
кшно ждет все население Ангар
ска.

Слово за вами, товарищи хле- 
гопеки!

3, Голубенко,
госянспектор по качеству товаров.

Меры приняты
В  письме группы машинистов 

грейдерных кранов цеха обжига 
цементного завода говорилось о 
недостатках в организации труда, 
в воспитательной работе среди пер
сонала цеха.

Как сообщил начальник отдела 
труда и зарплаты цементного заво
да т. Поткйн, по письму приняты 
меры. Д л я  улучш ения руководства 
участком выделена ннжекерно-тех- 
ническая долж ность начальника 
кранового хозяйства, на которую 
поставлен опытный инженер. У п 
рощено оформление документов 
для получения премиальных. Т е 
перь их подписывает один диспет
чер завода. Н а  зимний период ра
бочим выдана дополнительная 

спецодежда.

Н ачальнику цеха т. Гнтерману 

указано на необходимость улуч
шить воспитательную работу среди 

коллектива.



Новое в учении о раке За рубежом

Наука об опухолях —  онкология 
за последнее время добилась зна
чительных успехов. И з  всех отрас
лей онкологии наибольших успе
хов добилась хирургия. Д а  это и 
понятно. В настоящее время нн 
один раковый больной не минует 
рук хирурга. Д ля  хирурга сегодня 
в человеческом организме почти 
нет такого места, откуда нельзя 
было бы удалить злокачественную 
опухоль. Х ирургия имеет свою хо
рошо разработанную теорию и опе
ративную методику, позволяющую 
добиваться хороших практических 
результатов и стойкого излечения 
больных от рака желудка, рака 
легкого, пищевода, матки, молоч
ной железы, опухоли мозга и т, д.

Биохимия стала онкологической 
наукой совсем недавно, около 12 
лет тому назад, но и она также 
отмечает значительные успехи. 
Изучены биохимические механиз
мы возникновения рака. Д ля  лече
ния рака, саркомы и лейкозов син
тезированы препараты: омаин, еар- 
колизин, допан и другие. Ведутся 
успешные поиски специфического 
антибиотика. Успешно и интен
сивно ведутся работы в области 
вирусологии и иммунологии. Н о  до 
настоящего времени все еще нельзя 
сказать, что проблема рака решена 
полностью. В практическом отноше
нии по-прежнему имеют решающее 
значение ранняя диагностика, чему 
немало способствует санитарное 
просвещение населения и онкологи
ческая настороженность врачей, £,с- 
ли рак распознан в ранней стадии, 

.он излечим.
В настоящее время чрезвычайно 

широко известно правило поведе
ния больного— при малейшем, не
значительном 'расстройстве здо
ровья— потере аппетита, «беспри
чинном» похудании и т. д., обраща
ться к врачу за советом. О собен
но важно раннее обращение боль 
ного к врачу при появлении раз
личных, заметных для самого боль
ного или его близких, видимых 
опухолей.

Исходя из эволюции опухолей, 
т. е, возможности перерождения не
злокачественной опухоли в злока
чественную, с целью профилакти
ки принято удалять почти любую  
обнаруженную опухоль (жировик, 
фиброму, пигментную бородавку 
и т. п .). Равным образом обра
щается большое внимание на лече
ние предраковых состояний— хро
нических язв, незаживающих тре
щин, гастритов, эрозий и т. д.

З а  последнее врем? хирургиче
скую операцию успешно дополня
ют радиоактивным или рентгенов
ским облучением. Д ля  цели о блу 
чения сконструированы мощные 
рентгеновские аппараты, гамма-ко
бальтовая пушка (Г У Т -4 0 0 ),  при
меняются специальные иглы с ра
дием или гамма-излучающими изо
топами.

Н о  особенных успехов онкологии 
а наши дни следует ожидать от но
вой физики, которая благодаря 
грандиозным успехам и открытиям 
стала подлинным лидером совре
менного естествознания. Мож но 
сказать без преувеличения, что с 
момента широкого развития био
физики рака, при распространении 
на медицину новейших физических

методов исследования (спектроско
пии, электронного парамагнитного 
резонанса, радиографии и других) 
начинается новая эра онкологии.

С  помощью спектроскопии опре
деляется химический состав отда
ленных звезд и туманностей, атмо
сферы планет. Л у ч  света, разло
женный трехгранной призмой, рас
сказывает об электронных уров
нях исследуемой материи (неорга
нической или живой), о движении 
элементарных частиц. А  электрон
ные уровни свидетельствуют о ча
стоте вращения электронов по сво
им орбитам в атомах и сложных 
органических молекулах.

Спектроскопия дает объективные 
данные громадной важности, сви
детельствующие о диалектическом 
единстве мира, о едином принципе 
строения материи и функции по
лей микро- и макрокосмоса. Таким 
образом, имеются величайшие и 
почти еще не использованные воз
можности для  исследования слож 
ных биологических проблем мето
дами радиофизики и спектроскопии 
Для разработки спектродиагностики 
рака и многих других болезней. С 
помощью  спектроскопа, в принципе, 
можно судить о тончайшей струк
туре живой ткани и отличать здо
ровую ткань от раковой.

Как же выглядит сегодня в об 
щих чертах ответ на вопрос, в чем 
суть ракового превращения ткани?

Одна из , сложнейших проблем 
современного естествознания— про
блема рака— перестала быть пред
метом заботы  только хирургов. 
Стала проблемой биофизики бел
ков и органических пигментов
(металлопорфиринов). Вопрос о 
возникновении рака (саркомы, лей
коза ) из области цитологии
(науки о клетке) перешел 
сперва в область биохимии 
белков, а затем в область биофизи
ки и ответ на поставленный вопрос 
будет биофизическим.

Общеизвестно, что раку всегда 
; предшествует и сопутствует мало
кровие, анемия, бледность, носящая 
какой-то необыкновенный, отлич
ный от других видов малокровия, 
характер. Эти особенности и тон
чайшие нюансы цветовых оттен
ков крови принципиально могут 
быть объективно зарегистрирова
ны спектроскопически с очень боль 
шой точностью. Необходимо лишь 
разработать соответствующую ме
тодику. Н е  приходится сомневать
ся, что работы в этом направлении, 
полные увлекательной новизны, 
окажутся плодотворными и будут 
развиваться самыми большими 
темпами.

Большие надежды возлагаются 
также и на новые физические луче
вые методы лечения рака. Такие 
методы также разрабатываются. 
Уж е сегодня можно с уверенно
стью сказать, что недалек тот 
день н час, когда при раке не нож 
хирурга, а резонансное, избира
тельное излучение будет сохранять 
человеку здоровье и жизнь.

Величайшее революционизирую
щее влияние физики приводит и в 
медицине к решению самых труд
ных и часто кажущихся фантасти
ческими задач, которые только мо
жет себе поставить пытливый чело
веческий разум, М . Петяев,

врач-хирург городского лечебного
объединения.

Винницкий медицинский институт за время своего существования 
выпустил более 4 тысяч врачей, которые работают в разных уг#лках 
страны. В настоящее время на 19 кафедрах института занимается бо
лее 2,000 студентов. Здесь преподают 22 доктора и 70 кандидатов 
медицинских иаук.

Н а снимке; в аудитории Винницкого медицинского института. 
Профессор Н . К. Витте читает студентам II курса лекцию.

•* •••:" vMi.v. .. • M r :
Соединенные Штаты Америки. 

Ж елезная дорога, пересекающая 
Рйгуэйскую долину в Н ы о-Д ж ер- 
сн,— одна из самых небольших в 
стране, ее обслуживают всего 15 
человек. Протяженность дороги —  
14 миль. За 61 год здесь ни разу 
не было забастовок. Н о  волна дви
жения за повышение заработной 
платы начинает захватывать самые 
глухие уголки страны. Недавно 
бригада ремонтных рабочих этой 
железной дороги объявила забас
товку, выставив требование к ад
министрации —  дать нормальную 
заработную плату.

Н а снимке: бастующие рабочие 
на путевом перекрестке. Плакаты 
гласят: «М ы  проводим забастовку 
за нормальные заработки».

Ф ото  Ассош изйтед Пресс.

П О С Е Т И Т Е  С Е М И Н А Р  
П О  Э С Т Е Т И К Е

16 февраля в 11 часов в лекци
онном зале Дворца культуры со
стоится первое занятие семинара 
«О сновы  марксистско - ленинской 
эстетики». В течение 28-ми лекци
онных часов будет освещено 7 тем: 
1. Задачи борьбы против ревизио
низма в эстетике. 2. Эстетика как 
наука. З.Эстетическое освоение дей
ствительности. Искусство как осо
бая форма отражения объективно
го* мирз, 4. Содержание и форма в 
искусстве. 5. Виды и жанры искус
ства, 6. Народность, классовость и 
аартийность искусства. 7. М етоды, 
чаправления, стили искусства. С о 
циалистический реализм.

Состоится также три семинар
ских занятия (по 4 часа каждое) по 
темам: 1. Искусство - как особая 
форма отражения объективного 
мира. 2- Народность, классовость и 
тартийность искусства, 3. Социали
стический реализм.

Руководит семинаром преподава
тель Иркутского Тосунйверситета, j  
доцент, кандидат филологических 
наук А .  Ф . Абрамович.

Н а занятия семинара приглаша
ются сотрудники многотиражных 
газет, члены городского литобЪеди- 
нения. рабкоры.

П О Л О Ж Е Н И Е
о соревнованиях по правилам уличного 

движения
Ц Е Л И  И  З А Д А Ч И  

С О Р Е В Н О В А Н И Й
1. Ш ирокая популяризация пра

вил уличного движения среди во
дительского состава города.

2. Выявление лучших водителей 
города по знаниям правил улично
го движения.

3. Подведение итогов работы ав
тохозяйств по пропаганде правил 
уличного движения среди води
тельского состава.

Соревнования проводятся 22 фев
раля 1959 года. Старт и финиш —  
на проспекте им. Кирова (у  здания 
кинотеатра «П о б е д а » ).  Начало со
ревнований в 12 часов. Сбор уча
ствующих автомашин в 10 часов в 
пос. Восточном, у здания автомото
клуба Д О С А А Ф .

Всю подготовку и организацию 
соревнований осуществляет А н гар 
ский автомотоклуб Д О С А А Ф  и 
госавтоннспекция Ангарского
Г О М . Непосредственное проведе
ние соревнований возлагается на 
судейскую коллегию и техническую 
комиссию, утвержденную город
ским комитетом физкультуры и 
спорта.

К  участию в соревнованиях до
пускаются: лучшие водители по 
представлению автохозяйств, шофе
ры-любители. К  участию в сорев
нованиях допускаются все классы 
автомашин (как грузовые, так и 
легковые) только отечественного 
производства, отвечающие прави
лам соревнований.

Водители, имеющие талон к удо
стоверению № №  2 и 3, к соревно- 

I ваниям не допускаются.

; Участник соревнований должен 
! иметь удостоверение Г А И  или 
справку и талон на право управ
ления автомашиной, технический 
талон на автомашину. Автомаш и
ны, участвующие в соревнованиях, 
должны быть чистыми и иметь оп
рятный вид.

Во время соревнований в машине 
может находиться только один во
дитель (участник).

П Р О Г Р А М М А

С О Р Е В Н О В А Н И Й
!. Д л я  участников соревнований 

трасса закрыта, она объявляется 
участникам только на старте.

2. Трасса соревнований не за
крывается для посторонних видов 
транспорта.

3. Участник соревнований обязан 
проехать на автомашине по задан
ной трассе с соблюдением всех пра- 
.вил уличного движения, уложиться 
в контрольное время, которое б у 
дет объявлено участникам после 
соревнований.

4. Соревнования проводятся сог

ласно «П равил соревнований по ав- 
ю м  обильному и мотоциклетному 
спорту 1957 г.».

Старт дается каждой автомашине 
раздельно через каждую минуту, с 
места, с незаведенными двигателя
ми. Автомашина, не ушедшая со 
старта после команды судьи по 
техническим причинам, считается 
принявшей старт.

За  нарушение правил уличного 
движения участнику начисляются 
штрафные очки согласно шкалы 
пенализации.

Участнику, прибывшему к месту 
финиша раньше контрольного вре
мени более чем на 2 минуты, на
числяются штрафные очки из рас
чета 1 секунда —  3 очка; участ
нику, прибывшему позднее конт
рольного времени на 3 минуты, 
начисляются штрафные очки из 
расчета 5 секунд— 1 очко.

З а  грубое нарушение правил 
уличного движения участник сни
мается с соревнований.

Участники, набравшие наимень
шее количество штрафных очков в 
группе легковых и груэоиых авто
машин, а также любителей и про
фессионалов, награждаются дипло
мами 1 степени и ценными подар
ками.

Участники, занявшие 2 —3 места 
в этих же группах, награждаются 
дипломами соответствующих степе
ней.

Автохозяйство, водители которо
го набрали наименьшую сумму оч
ков, награждается дипломом.

Д л я  присвоения спортивных 
разрядов по автомобильному спор
ту участникам выдаются справки 
согласно  «Единой всесоюзной спор
тивной классификации».

Автохозяйства, принимающие 
участие в соревнованиях, должны 
подать заявку в Г А И  к 20 февра
ля  1959 г. с указанием своего 
представителя. , Заявка должна 
быть разбита на команды, состав 
команды 10 человек, независимо от 
класса машин.

Каждое автохозяйство для  про
ведения соревнований должно вы
делить одного работника для су
действа соревнований.

Заседание судейской коллегии 
совместно с представителями и 
судьями автохозяйств 'состоится 22 
февраля 1959 г. в 19 часов в по
мещении автомотоклуба Д О С А А Ф  

(пос. Восточный).
Автомотоклуб Д О С А А Ф ,

Госавтоиаспекпия Ангарского
ГОРЛ,

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ

П Р И  А Н Г А Р С К О М  строительном техникуме организуются подго
товительные курсы для поступления в техникум учащихся на базе 
7-ми классов по специальности:

1. Вечернее отделение: Электрооборудование промышленных пред
приятий; Гражданское и промышленное строительство; Оборудование 
газонефтеперерабатывающих заводов.

2. Заочное отделение; Электростанции, сети и системы; Промышлен
ное и гражданское строительство; Строительные и дорожные машины 
и оборудование.

Прием заявлений с 12 по 25 февраля 1959 года.
-Н ачало занятий с 1-го марта 1959 года. Заявления подавать по ад

ресу: г. Ангарск, проспект Сталина, 2.

Т Р Е Б У Ю Т С Я : токари, кузнецы, 
молотобойцы, слесари на капре
монт автомобилей и агрегатов, 
слесарь - инструментальщик, ав- 
тоэлектрик, газоэлектросварщик, . 
кароюраторщик, слесари - тисочни- 
ки, рабочие в цехи, шофер на об
катку автомашин, мастера цехов, 
фрезеровщик, слесарь по сборке 

рессор, термист, столяр по ремон

ту кабин.
Обращаться: пос. Майск, А н гар 

ский авторемонтный завод У  А. I 

Иркутского совнархоза.

Требуются; товаровед по прод
товарам, грузчики, -разнорабочие 
(муж чины ) на временную, и по
стоянную работу. Оплата труда 
сдельная.

Обращаться: Ангарский холо
дильник.

Смотрите на экранах города но
вый художественный фильм

В К И Н О Т Е А Т Р А Х  Г О Р О Д А

« А Н Г А Р А »  —  Канал. Сеансы: 
10-30, 12-20, 14-10, 16, >7-50,
19-40, 21-30. С  14 февраля —
Пламенные годы. Сеансы: 10-30, 
12-20, 14-10, 16, 17-50. 19-40,
21-30

«П О Б Е Д А »  —  К олдунья. Сеан
сы: 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 часа

«П Р О Г Р Е С С »  — Пламенные го
ды. Сеансы: 10-30, 12-30, 14-30,
16-30, 18-20, 20-10, 22. С  14 фев
раля —  Канал. Сеансы: 10-20,
12-20, 14-20. 16-20, 18-15, 20-10, 
22.

«ЖААЕШ
ПЕСНЯ

ГАРАНТИ ЙН АЯ телевизион
ная мастерская, расположен
ная по пр. Сталина, 30, сооб
щает, что все телевизоры, не 
зарегистрированные в этой ма:с_ 
терской, гарантийному ремонту 
не, подлежат.

Ангарская средняя шко
ла № 2 14 февраля 1959 
года проводит вечер встре
чи с выпускниками.

Добрынина Капитолина Петров
на, прож. в г. Ангарске, ул. Глин-* 
ки, дом 26, кв. 15, возбуждает де
ло  о расторжении брака с Д обры 
ниным Василием Павловичем, 
прож. в г. Иркутске, ул. Литвино
ва, дом 16, кв, 2.

Д ело  будет рассматриваться з 
нарсуде 3-го участка Кировского 
района г. Иркутска.
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